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Ofício nº 070/2021                                                             Aporé/GO, 09 de agosto de 2021. 

 

 

Ilustríssimo Senhor 

LISSAUER VIEIRA  

Deputado Estadual do Estado de Goiás - Presidente da ALEGO 

Goiânia/GO 

 

Assunto: SOLICITAÇÃO DE RECUPERAÇÃO ASFALTICA DAS RODOVIAS GO-302 E GO-184 

 

 Excelentíssimo Senhor Deputado,  

 

 

 LUIZ ANTONIO NUNES DE SOUZA, vereador do Município de Aporé/GO, e os demais 

vereadores que abaixo subscrevem, vem, a presença de Vossa Excelência, expor e solicitar: 

 

Considerando, que o Município de Aporé, localizado no Sudoeste Goiano está passando por 

extrema dificuldade no acesso a Cidades vizinhas: como Cassilândia/MS, Itajá/GO, e o próprio 

acesso ao Distrito de Itumirim, que pertence ao Município. 

 

Esclarece que a dificuldade do acesso se dá devido a grande parte das Rodovias GO-302 e 

GO-184, estarem sem pavimentação asfáltica, com buracos enormes de grande profundidade, na 

verdade “crateras” formadas ao longo do tempo devido a falta de manutenção por parte dos órgãos 

competentes. 

 

Diante da necessidade do Município, bem como o interesse dos Vereadores em melhorar o 

acesso à população, vem através deste SOLICITAR QUE INTERCEDA JUNTO A GOINFRA O 

PEDIDO DA RECUPERAÇÃO ASFALTICA DAS RODOVIAS GO- 302 e GO-184, ambas que ligam 

o Município de Serranópolis/GO ao Município de Itajá/GO cruzando o Distrito de Itumirim e o 

Município de Aporé/GO. 
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Tal solicitação se atendida estará também contribuindo para a economia do Município, tendo 

em vista que este possui grande escoamento de cana-de-açúcar e soja.  

 

 Na certeza do atendimento da presente solicitação com a maior brevidade possível, 

aproveitamos o ensejo para reiterarmos protestos de elevada estima e distinta consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

LUIZ ANTONIO NUNES DE SOUZA                      MURILO DE MORAES CARVALHO   

      Vereador                                  Vereador Presidente   

 

 

 

 

       GILSON JESUS DE SOUZA           REGINALDO RODRIGUES FERREIRA 

                   Vereador                           Vereador 

 

 

 

      OLIVEIRA SOUZA FLEURY   GEYSE BEZERRA DE OLIVEIRA 

       Vereador       Vereadora 

 

 

CLÁUDIA APARECIDA DA SILVA SANTOS  JACKSON FÉLIX DE MORAES 

  Vereadora           Vereador 

 

 

DEMILSO ALVES DE SOUZA 

Vereador 

 

 


